
令和５（２０２３）年度 第２回地域包括支援センター運営協議会 議事要旨 

 

１ 開催日時 令和５（２０２３）年１１月２２日（水）午後３時３０分から午後４時４５分まで 

 

２ 開催場所 市役所１階 多目的室 

 

３ 出 席 者 【委員：９名】  

          阿部委員、杉本委員、重田委員、山田（宰）委員、渡辺委員、宮崎委員、 

青木委員、池嶋委員、荒川委員 

         【西地域包括支援センターあかさかやま：１名】 

          岡本管理者 

         【認知症初期集中支援チーム員：３名】 

          丸山作業療法士、平原作業療法士、桒原看護師 

        【事務局職員：１０名】  

          福祉保健部 山﨑部長 

介護高齢課 尾崎課長、金子課長代理、真貝課長代理、佐原係長、直井主任、 

大矢主任、伊藤主任、寺尾主査、田中主事 

 

４ 会議資料  

（１）令和５（２０２３）年度 第２回地域包括支援センター運営協議会 次第 

（２）資料１    令和５（２０２３）年度 地域包括支援センターにおける介護予防支援業務 

の公正・中立性評価の調査結果について 

（３）資料１(参考) 地域包括支援センターにおける介護予防支援業務の公正・中立性の評価について 

（４）資料１(参考) 柏崎市生活圏域別の介護予防支援業務を行う事業所数について 

（５）資料２    西地域包括支援センターあかさかやま活動報告 

（６）資料３    認知症初期集中支援チーム活動報告 

 

５ 会議内容 

事務局である尾崎課長が次第に沿って会を進行する。 

 

（１）開会の挨拶 

   山﨑福祉保健部長が挨拶。 

 

（２）議事  

阿部会長が次第に沿って議事を進行する。 

承認事項 

ア 令和５（２０２３）年度 地域包括支援センターの公正・中立性評価について 



    資料１、資料１（参考）に基づき、事務局が説明。 

   【意見、質疑応答】 

（委員） 

ヘルパーの方も高齢化してきており、新規採用となる方も少ない。人材の育成を早急にし

ないと、やがて枯渇してしまう。深刻な問題と捉え、事業所と連携しながら引き続きやって

いきたい。 

（委員） 

 相当サービスであれば受けていただけるが、サービス A を受けていただける事業所が少な

い実情。サービス A を受けていただける事業所をぜひ増やしていただきたい。 

（会長） 

 承認事項について、承認してよろしいか。 

 ※一同承認 

 

報告事項 

イ 地域包括ケアに関することについて（西地域包括支援センターあかさかやま活動報告） 

    資料２に基づき、事務局及び地域包括支援センター管理者が説明。 

【意見、質疑応答】 

（委員） 

地域包括支援センターとは色々な関わりがあり、情報交換・情報共有をさせていただいて

いる。くらしのサポートセンターは多くの方から利用していただいている。元気でいきいき

とした生活をしていただければと思う。 

（委員） 

 地域や施設により違うかもしれないが、利用者はどのくらいか。 

（地域包括支援センター管理者） 

登録者数は、概ね２０人前後。波があり、減る時もあれば、増える時もある。 

（委員） 

 移動方法や、送迎についてはどうか。 

（地域包括支援センター管理者） 

自分で歩いて来られる方もいるが、送迎を利用されている方もいる。送迎は援助員がやっ

ている。 

（事務局） 

 くらしのサポートセンターは、地域の主体となるため、援助員は地域の方の、主に主婦業

をされている方が多い。地域の回覧板等を見て手挙げしてくれることもあるが、いないよう

であれば、運営が個別に声をかけて依頼することもある。 

（委員） 

利用者減の話があったが、利用者が減ると援助員の仕事もなくなる等、様々なことが考え

られる。利用者減に関してどのように対応されているか。 



（地域包括支援センター管理者） 

 関わっている地域の話になるが、チラシを作成して民生委員に配布している所もある。 

 

  ウ 認知症初期集中支援チームの活動報告について 

    資料３に基づき、事務局及び認知症初期集中支援チーム員が説明。 

【意見、質疑応答】 

（委員） 

生活支援コーディネーターは、地域の方との関わりがあるので、何かあれば声をかけてい

ただき、一緒にやっていければと思う。 

（認知症初期集中支援チーム員） 

 地域との関わり等、知っていることが薄いことがあるので、生活支援コーディネーターか

らも協力していただき、良い支援が出来ればと思う。 

（委員） 

     医療受診導入率１００％は素晴らしいこと。件数は例年より少し少ない気がするが、まだ

余裕があるのか、どのような状況なのか。 

（認知症初期集中支援チーム員） 

     タイミングが重なった際は、少し待っていただくこともあるが、基本的に断らず受け付け

られるような体制である。 

 

（３）事務連絡 

・委員報酬等の支給日は、１２月２１日（木）の予定 

・第３回地域包括支援センター運営協議会は、２月２８日（水）の予定 

 

（４）閉会 

   尾崎課長が挨拶。 


